

Con miras al Mundial Sub 20: Autoridades de O'Higgins buscan dar mayor conectividad

Delegación Presidencial Regional y Seremias de Transporte y Deportes sostienen reunión con Empresa de Ferrocarriles EFE.

“Nuestro compromiso con el éxito del mundial Sub 20 en la región de O'Higgins es total, y ejemplo de ello son las gestiones que estamos realizando con la Empresa de Ferrocarriles EFE para dar mayor conectividad a los hinchas a través del Metrotrén”, resaltó el Delegado Presidencial Regional, Fabio López, al informar la reunión sostenida con la Gerente General EFE Central, María Constanza Villalobos, en el marco de las gestiones que las autoridades

efectúan para contar con servicios especiales durante los partidos que se desarrollarán entre el septiembre y octubre de este año.

Sobre la reunión, la Gerente General de EFE Central valoró que “estamos muy contentos de poder ser parte de esta fiesta del deporte, contribuyendo en la conexión a través del tren, desde la Región Metropolitana hasta Ñuble, de manera segura y sostenible”.

Por su parte, la seremi

de Transporte y Telecomunicaciones, Flavia González, explicó que “con motivo del evento deportivo, nuevamente nos reunimos con la gerencia de EFE, para coordinar y verificar nuestras solicitudes hacia la empresa, respecto a su funcionamiento durante la realización del Mundial Sub20, en donde buscamos que exista mayor frecuencia, ya que, se prevé una alta afluencia de público dada la magnitud del evento. Parte del compromiso de esta SeremiTT, es que se den

las condiciones para que todos y todas podamos movilizarnos de forma óptima durante estas semanas de celebración deportiva”.

Finalmente, fue la seremi del Deporte, Macarena Chandía, quien valoró el trabajo intersectorial que realizan con diferentes carteras, indicando que “estamos desarrollando una serie de articulaciones y promoviendo la gestión, porque estamos claros que la conexión y el trabajo en equipo que podamos

hacer con diferentes servicios públicos es fundamental para el éxito del megaevento deportivo”.

Añadió que “en el tenor de lo anterior, estamos avanzando en las conversaciones para que todos aquellos visitantes que vamos a tener como región cuenten con la mayor facilidad de transporte y en esta línea veo que estamos avanzamos con la gestión para contar con mayor conectividad desde EFE y la red de Metrotrén”.